

Heidelberg, den 29.Mai 2019

In verschiedenen Berichterstattungen wurde der Eindruck erweckt, es existiere bislang kein Bluttest für Brustkrebs. Der Eindruck ist falsch.

Hierzu stellt die Heiscreen GmbH wie folgt fest:

- Es gibt einen Bluttest für Brustkrebs, der unter Laborbedingungen im Universitäts Klinikum Heidelberg bereits funktioniert und in der klinischen Forschung angewendet werden kann.
- Ein Prototyp-Kit wurde im Rahmen einer Machbarkeitsstudie entwickelt und inzwischen befindet sich dieser im Stadium der analytischen Verifizierung.
- Aktuell werden Studien in den Bereichen Eierstock- und Brustkrebs durchgeführt. Die laufenden Forschungsstudien sind noch nicht beendet. Die Patientenrekrutierung für die Studien ist offen.
- Die Marker, die dem zu entwickelten Test-Kit der Heiscreen GmbH zugrunde liegen, wurden im Labor im Rahmen verschiedener Studien und auch in unterschiedlichen Arbeitsgruppen mehrfach nach Standard SOP's getestet. Dazu wurden inzwischen über 3000 Proben untersucht.
- Analysen im Rahmen der wissenschaftlichen Ausarbeitung einiger Studien werden im Forscherteam zur Zeit durchgeführt.
- Gleichzeitig werden die Arbeiten bezüglich der Überführung des Testes vom Labor auf eine massentaugliche Plattform seitens der HeiScreen GmbH fortgesetzt.
- Dazu befindet sich die HeiScreen GmbH zur Zeit in der Planung von zusätzlichen klinischen Multizenter-Studien.